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Многое 
зависит 
от техники

В последние месяцы на 
страницах нашей газеты 
было опубликовано немало 
материалов с критикой в 
адрес отдела главного ме
ханика.

Редакция газеты обрати
лась к главному механику 
ДСК Н. К. Николаеву с 
просьбой высказаться о де
лах, планах и проблемах 
механической службы до
мостроительного комбината.

* * *
Газета «Свердловский 

строитель» в своих публи
кациях неоднократно под
нимала вопросы, касающие
ся эксплуатации машин и 
механизмов, организации 
ремонта, развития ремонт
ных баз в управлениях, ра
боты участка малой механи
зации, строительства заво
да КПД.

Хотя в целом за год учас
ток малой механизации не 
справился с планом оказа
ния услуг управлениям ком
бината, за последние 3 ме
сяца УММ выполняет план. 
На участке укрепилась дис
циплина, несколько улучши
лись бытовые условия, сво
ими силами изготовлена 
яма, ведется строительство 
боксов для стоянки автома
шин. Выделена группа для 
ремонта средств малой ме
ханизации, но пока в ней 
только три человека. Улуч
шилась дисциплина на уча
стке. В январе текущего го
да не было ни одного слу
чая нарушений. Это поло
жительные результаты. Но 
еще надо много сделать, 
чтобы не было нареканий 
по работе участка малой 
механизации.

В 1985 году необходимо 
организовать звено по пе
ревозке бытовок, произво
дить ремонт средств малой 
механизации, перемотку 
двигателей. Подчинение
участка малой механизации 
строительному управлению 
№ 1 сдерживает его разви
тие. Подчинение УММ не
посредственно управлению 
комбината стало бы шагом 
вперед в развитии как уча
стка малой механизации, 
так и всего инструменталь
ного хозяйства в целом по 
комбинату.

В комбинате слабая ре
монтная база: отсутствует 
централизованный ремонт 
и обслуживание машин и 
строительной техники. По
этому строительные управ
ления СУ-20, 29, УММ ре
шают одни и те же вопро
сы по-своему: это и снаб
жение запасными частями, 
и приобретение станочного 
оборудования, регулировоч
ных стендов. В настоящее 

время заказан проект 
центральной ремонтной 
мастерской на 450 условных 
ремонтов в год.

С 16 по 19 января вместе 
с главным энергетиком 
комбината В. П. Цыбатым 
мы ездили к домостроите
лям в Пермь. У них вся 
техника сосредоточена в 
управлении механизации, 
подразделением которого 
является участок малой ме
ханизации. Понравилась са
ма территория центральной 
базы. А также у них до
вольно неплохой станочный 
парк. Оплата за работу ме
ханизмов, которая согласно 
квартальному графику рас
пределяется по управлени
ям, производится по форме 
№ 2. В домах еще до при
хода отделочников уже дей
ствует отопление до 5 эта
жа по временной или по
стоянной схеме. Монтаж ве
дут подкосами, разделка и 
покраска рустов ведется с 
монтажной люльки, которая 
переставляется с башенно
го крана. Положителен 
опыт по организации инст
рументальной службы трес
та «Оргтехстрой» Главсред- 
уралстроя.

Много нареканий у под
разделений комбината вы
зывает плохое снабжение 
запасными частями, кото
рых постоянно не хватает. 
Но на каждом складе в уп
равлениях их оказывается 
намного больше, чем до
пускают нормативы. И это 
касается не только запас
ных частей, но и других де
фицитных материалов. Так, 
в СУ-28 показали в форме 
отчетности 8 автомобиль
ных шин, на заводе ЖБ^ 
показали в остатках запас 
клиновых ремней намного 
больше, чем годовой фонд 
комбината. Выделение фон
дов зависит и от того, как 
проводится заявочная кам
пания. В апреле 1984 года 
в ОГМ комбината был со
ставлен перечень, какие, 
как и когда сдавать заявки, 
и разослан во все подраз
деления, но ни одно управ
ление не представило за
явки на материалы по тре
буемой форме на 1986 год.

В 1985 году по плану 
должен осуществиться пуск 
завода КПД. И для того, 
чтобы завод мог функцио
нировать, необходимо 
обеспечить его всеми эк
сплуатационными материа
лами. Поэтому на 1986 год 
необходимо подать заявки 
на все необходимые мате
риалы. Для монтажа обору
дования и проведения по
грузочно-разгрузочных ра
бот выделен автокран за 
счет лимитов ДСК.

Много нерешенных во
просов у службы главного 
механика комбината. От их 
решения в определенной 
степени зависит работа 
всего комбината в 1985 го- 
ду.

Н. НИКОЛАЕВ, 
главный механик ДСК.

ТРАУРНЫЕ МИТИНГИ СТРОИТЕЛЕЙ
В дни всенародного 

траура — 11, 12, и 13 
марта — во всех подраз
делениях комбината сос
тоялись массовые траур
ные митинги домостроите
лей. Они прошли в цехах 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, в строи
тельных управлениях, на 
пусковых объектах квар
талов «Комсомольский» и 
«Заречный».

Вот, к примеру, что 
сказала в своем выступ
лении электросварщица 
контактной сварки цеха 
№ 2 С. Строчкина:

— В эти траурные 
дни, когда партия и на
род прощаются с Кон
стантином Устиновичем 
Черненко, наш долг рабо
чих — теснее сплотить

* По материалам профсоюзной конференции по колдоговору.... . .... .  ...... .........

Верный
Состоялась профсоюз

ная конференция, на ко
торой были заслушаны от
четы о работе админист
рации и объединенного 
профсоюзного комитета 
комбината по выполнению 
коллективного договора 
за 1984 год. С докладами 
выступили главный инже
нер ДСК. Л. Гороховский 
и заместитель председате
ля объединенного профко
ма М. Ивойлов. В докладе 
от имени администрации 
было заострено внимание 
делегатов на тех недостат
ках в работе коллектива 
комбината, которые суще
ственно сказались на вы
полнении условий коллек
тивного договора.

Не выполнены пункты 
колдоговора по инженер
ной подготовке микрорай
онов «Комсомольский» и 
«Заречный». И все это 
произошло потому, что 
плохо работают «нулеви
ки» СУ-20 и СУ-29, не 
обеспечивают фронт рабо
ты трубоукладчикам, не
достаточно используют 
механизмы, неритмично 
готовятся к монтажу фун
даменты с площадками 
под башенные краны.

Не выполнены пункты 
колдоговора, касающиеся 
роста объема и повышения 
качества выпуска изделий 
КПД для ДСК заводом 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола. Это сказалось на 
работе - монтажных управ
лений СУ-27 и СУ-28: 
вместо 430—440 тысяч 
кв. метров они смонтиро
вали значительно мень
ше — 412 тысяч кв. мет
ров площади.

Невыполнение этого 
пункта коллективного до
говора сказалось на рабо
те отделочников в начале 
1985 года. Практически 
у СУ-1, 13, 15 не оказа
лось фронта работ.

ряды и своим добросо
вестным трудом сделать' 
все для того, чтобы завод 
и комбинат выполнили го
сударственный план и со
циалистические обязатель
ства по вводу жилья. Ра
бочий класс был, есть и 
остается опорой Комму
нистической партии!

А. ЕЖОВ, начальник 
домостроительного комби
ната:

— В стране объявлен 
всенародный траур. Кто 
переживал потерю близко
го человека, тот знает, 
что смерть — это всегда 
горе. Сегодня оно постиг
ло нашу партию, весь со
ветский народ. Ушел из 
жизни Генеральный сек
ретарь ЦК КПСС, Пред

путь к
Анализируя причины 

неритмичной работы СУ-27 
и СУ-28, Л. Гороховский 
сказал, что в этих управ
лениях недостаточно вни
мания уделяется вопросам 
стабилизации коллективов, 
высок еще процент теку
чести кадров.

Что касается завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, то здесь в 1984 
году не улучшились комп
лектация и заводская го
товность изделий, снизи
лось их качество, особен
но по цеху № 4.

Нет должного ритма в 
снабжении объектов стро
ительства необходимыми 
материалами, в частности, 
для полов. Недорабатыва
ет в этом вопросе УПТК.

В связи с аритмией 
производства только в де
кабре 1984 года сдача 
жилья составила 32 про
цента годового объема. Но 
многие дома не заселены 
до сих пор. Этот факт го
ворит о том, что положе
ние с качеством строи
тельства остается неудов
летворительным .

Комплексная система 
управления качеством 
строительства (КС УКС) 
внедрена в 1983 году, сле
довательно, в 1984 году 
она должна была дать 
свои результаты. Но ожи
дания не оправдались. 
Вместо 70 процентов у 
нас только 64 процента 
сдачи на «хорошо».

Докладчик . отметил 
также, что, несмотря на 
ряд принятых мер по улуч
шению условий труда и 
производственного быта в 
комбинате, травматизм и 
заболеваемость остаются 
высокими (71 несчастный 
случай в 1984 году).

Л. Гороховский сказал, 
что уровень трудовой дис
циплины в подразделени
ях комбината остается 

седатель Президиума Вер
ховного Совета СССР 
Константин Устинович 
Черненко.

Наш ответ на эту поте
рю только один — спло
чение партийных рядов и 
самоотверженный труд во 
имя дела Ленина, кото
рому была отдана жизнь 
Константина Устиновича 
Черненко.

Г. ЯСЮКОНИС, стар
ший инженер управления 
ДСК:

— Я — мать, у меня 
есть дети, и я бы не хо
тела, чтобы они стали 
жертвами третьей миро
вой войны. Состоявший
ся внеочередной мартов
ский Пленум ЦК КПСС, 
начавшиеся переговоры

успеху
низким. В минувшем году 
431 человек «подарили» 
комбинату 917 дней про
гулов. В медицинском вы
трезвителе побывало 220 
человек. Это говорит о 
том, что недостаточное 
распространение получил 
почин «Трудовой и обще
ственной дисциплине — 
гарантию коллектива». Не 
внедряется в коллективах 
управлений почин бригады 
депутата . Верховного Со
вета СССР Е. П. Маряхи- 
ной «Каждому дому — 
гарантию качества». Мно
го еще формализма в раз
витии социалистического 
соревнования.

Заканчивая свое вы
ступление, оратор сказал, 
что только критическое 
отношение к делу может 
привести коллектив ДСК 
к успеху.

Заместитель председа
теля объединенного проф
союзного комитета М. 
Ивойлов в своем выступ
лении говорил о том, ка
ким образом коллектив
ным договором 1984 года 
определялись взаимоот
ношения администрации 
и трудового коллектива 
ДСК в области экономи
ческого и социального раз
вития, выполнении госу
дарственного плана н со
циалистических обяза
тельств, развития и совер
шенствования соревнова
ния. внедрения достиже
ний науки, техники и пе
редового опыта.

В 1984 году осталось 
невыполненным следую
щее: на заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола не 
открыт пункт обеспыли
вания, ремонта и стирки 
спецодежды; в строитель
ных управлениях без раз
решения профсоюзных ко
митетов организуется вы
ход рабочих на работу 
сверхурочно и в выходные 

в Женеве еще раз под
тверждают миролюбивый 
курс нашего государства. 
Мы от всего сердца одоб
ряем этот курс!

Я. МОКИН, архитек
тор, член КПСС, участ
ник Великой Отечествен
ной войны:

— Наш труд во славу 
Родины, ее могущества 
и обороноспособности — 
вот лучшая память о 
Константине Устиновиче 
Черненко.

На всех траурных ми
тингах строители почтили 
память о Константине 
Устиновиче Черненко 
минутой молчания.

В массовых митингах 
свердловских домострои
телей приняли участие 
руководители ДСК, пар
тийные работники Киров
ского района, города 
Свердловска и области.

дни; не налажена регу
лярная выдача спецжи- 
ров рабочим, занятым на 
работах с вредными усло
виями труда; остаются 
острыми вопросы обеспе
чения спецодеждой, инст
рументом, качественным 
материалом. Не выполне
на техническая документа
ция на жилой дом. для об
служивающего персонала 
в пионерском лагере, а 
также очистные сооруже
ния и плавательный бас
сейн. Мероприятие по 
отоплению панельных кор
пусов на базе отдыха «До
мостроитель» переписы
вается в колдоговоре уже 
несколько лет. Снова 
отодвигаются сроки ре
монта ДК им. М. Горько
го.

В заключение М. Н. 
Ивойлов сказал:

— Чтобы выполнить 
государственный план и 
социалистические обяза
тельства завершающего 
года 11-й пятилетки, бо
гатого знаменательными 
событиями, трудящиеся 
берут на вооружение все 
резервы в организации 
труда и производства, а 
так как эти вопросы отра
жены в коллективном до
говоре, то выполнение 
двусторонних обяза
тельств — верный путь к 
успеху.

В обсуждении докладов 
приняли участие предсе
датель профкома завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола . И. Грабилов, сек
ретарь партбюро СУ-7 
Г. Ткаченко, директор 
детского комбината 
№ 575 Ю. Мелкозерова, 
инспектор отдела кадров 
СУ-29 В. Петрова. В сво
их выступлениях они дали 
удовлетворительную оцен
ку работе по выполнению 
коллективного договора 
1984 года. Эта оценка 
поддержана ” делегатами 
конференции.

В заключение был при
нят коллективный договор 
на 1985 год.

О. ПЕТРОВИЧ.
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* В Кировском | 
РК КПСС

На повестке дня - 
правопорядок

«О работе партийных, со
ветских, общественных ор
ганизаций и правоохрани
тельных органов в свете 
постановления ЦК КПСС 
«Об улучшении работы по 
охране правопорядка и 
усилении борьбы с право
нарушениями» — такова те
ма очередного пленума 
Кировского РК КПСС, кото
рый состоится на этой не
деле.

На пленуме, в котором 
примет участие большая 
группа работников нашего 
комбината, пойдет речь и 
о состоянии этого вопроса в 
подразделениях домострои
тельного комбината.

* Новости ДСК
Рубежи 
депутата

Среди бригад маляров до
мостроительного комбина
та в авангарде социалисти
ческого соревнования идет 
коллектив, возглавляемый 
депутатом Верховного Со
вета СССР Екатериной Пет
ровной Маряхиной из СУ-1.

Маляры этой бригады за 
счет применения новой 
техники и технологии по 
итогам прошлого года при 
норме 26,5 имеют выработ
ку 61,3 кв метра обработан
ной поверхности на одного 
человека в день. Норма 
выработки малярами посто
янно выполняется на 180— 
200 процентов. С начала 
пятилетки бригада выполни
ла 8,9 годовых нормы.

Бригада Е. П. Маряхиной 
является инициатором по
чина «Каждому дому — га
рантию качества!».

* На заметку 
специалистам 
Оплата труда 
в строительстве

24 января 1985 года Совет 
Министров СССР и ВЦСПС 
приняли постановление «О 
совершенствовании органи
зации, системы оплаты и 
стимулирования труда в 
строительстве».

Полный текст нового по
становления опубликован в 
газете «Труд» от 5 марта 
1985 года.

* Передовой опыт
«Дом с конвейера»
Крупнопанельное домо« 

строение, как известно, яв
ляется самой прогрессив
ной формой в массовом 
жилищном строительстве. 
Однако технический про
гресс необратим. Как сооб
щила газета «Правда» (11 
февраля 1985 г.) в заметке 
«Дом с конвейера», СМУ-7 
объединения «Краснодар- 
горстрой» построила пер
вое в стране здание из 
объемных блоков. По суще
ству, это зарождение ново
го направления в жилищ
ном строительстве — 
сборка домов из блок-ком
нат, выпущенных на заводе.

Две цифры из статьи: на 
один кв. метр жилья в объ
емно-блочном строительст
ве затрачивается 14 чело
веко-часов, в крупнопа
нельном — 22, экономится 
бетон, металл и другие ма
териалы.
; Сегодня краснодарские 
строители имеют в своем 
распоряжении 40 типов 
блок-комнат.

В ЭТОМ ГОДУ активи
зировали работу со
веты бригадиров. 

Улучшение качества — 
глазная забота строителей, 
и кому как не бригадирам 
взять эти вопросы под свой 
постоянный контроль.

Совет бригадиров пото
ка № 1 СУ-13 обсудил на 
своем очередном заседа
нии итоги своей работы за 
прошлый год, наметил за
дачи на год нынешний. 
Много претензий выска
зали отделочники в адрес 
электриков, сантехников и 
монтажников по качеству 
выполнения их работ на 
доме № 17А и приняли 
конкретные решения. К 
примеру, решено составить 
акт на выполнение недо
делок по санкабинам и 
предъявить его для оплаты 
зазоду ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. Также на 
заседании бригадиры обсу
дили состояние монтажа 
дома №12 в квартале 
«Комсомольский». И это 
особенно радует, уже заго
дя отделочники берут под 
свой контроль пусковые 
объекты. От имени совета

ОТДЕЛУ РАБОЧЕГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ - ДЕСЯТЬ ЛЕТ
В январе 1975 года в 

Центральном научно-иссле
довательском институте 
экспериментального проек
тирования ж или щ а 
(ЦНИИЭПжилища, г. Мо
сква) вышел приказ о соз
дании в г. Свердловске при 
домостроительном комбина
те отдела рабочего проек
тирования.

В середине марта такой 
отдел уже существовал. Се
годняшняя подборка мате
риалов рассказывает о тру
довых вехах этого коллекти
ва, его людях, о том вкла
де, который делает ОРИ 
ДСК в дело жилищного 
строительства в нашем го
роде.

Впереди — 
деловые 
контакты

Исполнилось десять лет 
ОРП ЦНИИЭПжилища при 
Свердловском домострои
тельном комбинате. И все 
эти годы наш маленький 
коллектив оказывал техни
ческую помощь ДСК и за
воду ЖЕИ им. Ленинского 
комсомола, выполнял нуж
ную работу.

Сегодня с полной опре
деленностью можно ска
зать, наш коллектив рабо
тоспособный и слажен
ный, составляют его 
люди грамотные и целеуст
ремленные, преданные об
щей идее. Приятно созна
вать и то, что тебя окру
жают надежные товарищи 
по работе, которые не под
ведут в трудную минуту, и 
в их числе можно назвать 
я первую очередь И. Сей- 
фулина, Н. Косинскую, 
М. Сердюка, Г. Тутко, 
Н. Попову.

* Продолжаем разговор о качестве

Принято к
бригадиров потока № 1 
СУ-13 направлено письмо в 
адрес администрации заво
да КПД с просьбой обес
печить поставку оборудова
ния для двух лифтов на 
дом № 12. Также бригади
ры обратились с письмом к 
совету бригадиров Сверд
ловского завода гипсовых 
изделий, где подняли воп
росы качества гипсовых 
перегородок и пригласили 
бригадиров завода вместе 
обсудить эти вопросы на 
очередном заседании.

За несвоевременное 
устранение недоделок на 
доме № 17А субподрядны
ми организациями «Урал- 
сантехмонтаж» и «Урал- 
электромонтаж», предста
вителям этих организаций 
премия за внедрение сквоз
ного бригадного подряда 
снижена на 50 процентов, 
а бригада монтажников 
СУ-28 В. М. Сыщенко за

Заслуживают теплых слов 
Г. Гелязетдинова, О. Субае- 
ва, да и все остальные.

Не будем говорить о 
пройденном этапе, взгляд 
человека всегда обращен в 
будущее. Мы уже сейчас 
твердо знаем, что нам 
предстоит преодолеть ка
чественный рубеж, т. е. на
вести полный порядок в 
технической документации, 
а это значит внести свой 
вклад в доработку техниче
ской документации по из
делиям с учетом техноло
гичности и заводской готов
ности, выпустить новую ре
дакцию узлов и деталей 
по всем частям типовой се
рии 141 для г. Свердловска.

Мы благодарны за забо
ту, которая была оказана 
отделу в период его ста
новления, за те деловые 
контакты, которые живут и 
крепнут, за то тепло, кото
рое мы ощущаем под кры
шей ДСК.

Ю. БРЮХОВ, 
начальник ОРП.

исполнению
невыполнение решений со
вета бригадиров вообще 
лишена премии.

Совет бригадиров пото
ка № 1 СУ-7 также решил 
лишить на 50 процентов 
премии бригаду монтажни
ков СУ-28 А. Ларионова за 
несвоевременность выпол
нения работ.

В заключение хотелось 
бы напомнить: решения со
вета бригадиров должны 
восприниматься каждым 
коллективом, представите
лями всех субподрядных 
организаций, задействован
ных в потоке, как руковод
ство к действию. Только в 
этом случае от сквозного 
бригадного подряда, ра
боты советов бригадиров 
мы получим весомый эф
фект.

Н. НИКИШИНА, 
инженер ОТиЗ ДСК.

В коллективе ОРП очень 
часто наиболее сложные ре
шения принимаются колле
гиально. Так было и при 
обсуждении вопроса о про
ектировании 16-этажного 
общежития для ДСК по ул. 
Большакова.

НА СНИМКАХ: (вверху) 
архитекторы А. Девятов и 
Л. Антропова, начальник

881 работник нашего 
комбината являются чле
нами научно - техниче
ского общества. Из под
разделений ДСК самая 
крупная первичная орга
низация — на заводе 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, составляющая 
400 инженерно - техниче
ских работников, служа
щих и рабочих-новаторов.

Только в 1984 году чле
нами НТО принято 138 
творческих планов, два 
из них — коллективные, 
разработано 455 меро
приятий, внедрено 157, 
экономический эффект 
от деятельности НТО 
ДСК составил 157 тысяч 
рублей.

Обо всем этом подроб
но рассказал на состояв
шейся отчетно - выборной 
конференции председа
тель объединенного со
вета НТО, главный ин
женер ДСК Л. Горохов
ский.

В прениях по докладу 
выступили ‘ С. Пещеров 
(делегат завода), В. Лед
нев (делегат МЖК), 
К. Берсенева (делегат уп-

ОРП, ГАП Ю. В. Брюхов и 
конструктор Н. Косинская 
в ходе обсуждения; (внизу 
слева): инженер-электрик 
И. Сейфулин, руководитель 
группы Н. Косинская и 
главный технолог М. Сер
дюк; (внизу справа): руко
водитель группы, инженер- 
конструктор Г. Тутко за ра
ботой.

* Новости ДСК

Если вы
член НТО...

равления ДСК), зам. сек
ретаря парткома В. Ежов.

Конференция приняла 
постановление, направ
ленное на увеличение чис
ленности общества и ак
тивизацию работы всех 
секций, всех членов об
щества.

Председателем объеди
ненного совета НТО вновь 
избран Л. Гороховский, 
заместителем А. Волын
ский, ученым секретарем 
М. Кудрина, казначеем — 
Н. Шершапина. На орга
низационном собрании, 
совета были избраны ру
ководители секций и бю
ро.

Конференция избрал?: 
делегатов на областную 
отчетно - выборную кон
ференцию НТО стройин
дустрии.

В. ВЯТКИН.

|ХРОНИКА’ ДЕСЯТИЛЕТИЯ
) 1975 ГОД. Создан-
। ный по' приказу Цент- 
I рального научно - ис- 
| следовательского ин- 
I ститута типового и экс

периментального про
ектирования жилища, 
отдел стал осуществ
лять авторский надзор 
при Свердловском ДСК 
за строительством 5-, 9-

I и 12-этажных домов 
серии 1-468-Б.

1976 ГОД. Специа
листы отдела работали 
над оформлением фа
садов 16-этажных до
мов по ул. Ясной, над 
интерьером детского 
кафе по ул. Бардина.

1977 ГОД. Началась I 
работа над изделиями 
серии 141.

1978 ГОД. Продол
жалась работа над чер
тежами изделий и мон
тажных узлов серии 
141.

1979 ГОД. Отдел ра
бочего проектирования 
осуществлял авторский 
надзор за строительст
вом дома по ул. С. Де
рябиной на базе серии 
141-СВ — первого
9-этажного дома новой 
серии в г. Свердловске 
(с изделиями переход
ного периода).

1980 ГОД. Завер
шение работ по блок- 
секциям серии 141-СВ,

1981 ГОД. Начаты I 
работы по К.-Уральско
му.

1982 ГОД. Продол
жались работы по про
дукции К.-Уральского 
завода ЖБИ. Был раз
работан вариант (б!ез- 
рулонной кровли с на- 
щельниками.

1983 ГОД. По зада
нию Свердловского 
ОК КПСС была осу
ществлена разработка 
типового проекта сель
ского дома на базе се
рии 141. Специалисты 
отдела разработали для 
показательного посел
ка Балтым два типа 
домиков.

1984 ГОД. Велась 
корректировка блок- 
секции для микрорайо
на «Ботанический», 
Разработано проектное 
решение по 16-этажнЬ- 
му дому крестообраз
ной формы. Разработа
на проектная докумен
тация по ГИТУ домо
строительного комби 
ната.
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* Навстречу 40-летию Великой Победы

ВОПРОС ОСОБОЙ ВАЖНОСТИ
27 февраля состоялось 

собрание комсомольского 
актива комитета ВЛКСМ 
ДСК. С докладом «О .ра
боте комсомольской орга
низации комбината по во
енно - патриотическ ому 
воспитанию молодежи» 
выступил секретарь коми
тета ВЛКСМ ДСК В. Ба
лабанов.

— Мы свято чтим па
мять о тех, кто погиб за 
свободу и независимость 
нашей Родины, за нашу 
мирную жизнь, — отме
тил он. — Сегодня ком-

* Новости ДСК

МЫ СТРОИМ
ЗАВОД

В конце февраля состо
ялось второе отчетно-вы
борное собрание строите
лей Свердловского завода 
крупнопанельного домо
строения — будущих чле- 
ноз молодежного жилого 
комплекса.

С отчетным докладом 
выступил председатель 
штаба МЖК-3 В. Саморо
дов. Он рассказал о дея
тельности штаба, ходе 
строительства первого до
ма, проблемах социалисти
ческого соревнования кан
дидатов в члены МЖК-3.

За отчетный период ком
сомольцы добились опре
деленных успехов. Эффек
тивно работает комсомоль
ский штаб стройки (пред
седатель — А. Плотников). 
За минувший год комсо
мольцы отработали более 
11 тысяч часов на суббот
никах. Совершенствуется 
профессиональное ма
стерство бойцов отряда 
общественного призыва, 
они на равных с професси
ональными строителями 
участвуют в социалистиче
ском соревновании.

Знаком ЦК ВЛКСМ «Мо
лодой гвардеец пятилет
ки» награждены бойцы об
щественного призыва 
Н. Бахарев, А. Рудометов, 
Г. Симис. Почетными гра
мотами горкома ВЛКСМ — 
А. Вернослов, Ю. Нефе
дов и другие. Почетными 
грамотами МЖК КПД — 
А. Лопатин, В. Токарев и 
многие другие бойцы об
щественного призыва.

М. Ж АМ А ЛЕТД И НОВ, 
наш общественный 

корреспондент. 

сомольско - молодежный 
коллектив формовщиков 
Г. Зарипова цеха № 6 за
вода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола взял на се
бя повышенные социАли 
стические обязательства, 
включил в состав бригады 
Героя Советского Союза 
Н. Кузнецова. Заработ
ную плату легендарного 
разведчика комсомольцы 
перечисляют в Фонд мира.

Бригада трубоукладчи
ков В. Леонтьева из 
СУ-20 выступила с ини
циативой «40-летию Вели

НИ ШАТКО,
(ИМЕННО ТАК ПРОХО

ДЯТ ЗАНЯТИЯ В СИСТЕМЕ 
КОМСОМОЛЬСКОЙ ПО
ЛИТУЧЕБЫ).

В конце прошлого года 
комитет ВЛКСМ ДСК про
верил организацию комсо
мольской политучебы во 
всех подразделениях ком
бината. Результаты провер
ки, прямо скажем, не ра
дуют. К примеру, в СУ-1, 
СУ-13, СУ-28, детском ком
бинате № 575 занятий сов
сем не проводилось, одно 
занятие было в СУ-7, два— 
в СУ-29, три —■ в СУ-15 и 
СУ-20, четыре — в СУ-27. 
Как видите, не густо.

Из тех комсомольских 
организаций, где занятия 
все же проводились, мож
но отметить лишь СУ-20 и 
СУ-29. Здесь лекции орга
низуются в красном угол
ке, после рабочего дня. 
Это позволяет привлечь к 
занятиям больше слушате
лей, да и качественный

кой Победы — 40 удар
ных трудовых недель». 
Повышенные социалисти
ческие обязательства 
приняли еще 14 комсо
мольско-молодежных кол
лективов.

Встреча с ветеранами, 
забота о них, походы по 
местам боевой славы, 
сбор материалов об 
Уральском добровольче
ском танковом корпусе и 
других частях, формиро
вавшихся на Урале,— 
далеко не полный пере
чень направлений работы

комитета ВЛКСМ по во
енно-патриотическому вос
питанию, молодежи. Ребя
та побывали в гостях бо
лее чем у 300 участни
ков войны. Все материа
лы переданы в подшеф 
ную школу, где будет 
оформляться музей бое
вой славы.

В выступлениях на ак
тиве отмечалось, что не
мало внимания уделяется 
в комбинате развитию 
физкультуры и спорта. 
Но необходимо повысить 
массовость всех спортив
ных мероприятий, больше 
внимания обратить на 
сдачу норм ГТО. Также 
была отмечена недостаточ
ная работа по военно-пат

НИ ВАЛКО...
уровень таких занятий, как 
правило, выше. Чего нель
зя сказать о работе тех 
пропагандистов, чьи заня
тия проводятся во время 
обеденного перерыва в 
бытовых помещениях. Ведь 
что получается: процент 
слушателей в данном слу
чае составляет лишь часть, 
и далеко не большую (вви
ду разбросанности объек
тов), да и занятие прово
дится лиш(, 10—15 минут, 
ведь рабочим еще надо 
успеть и пообедать. На 
всех объектах пропаган
дист побывать, конечно 
же, не успевает — вот и 
получается, что’ занятие 
проведено формально и 
настоящую отдачу от него 
вряд ли увидишь. А в СУ-7, 
СУ-27, СУ-15 занятия ор
ганизованы именно таким 
образом.

Немалую роль в эффек
тивности комсомольской 
политучебы играет и под
готовленность пропаган

дистских кадров. Органи
зована учеба пропаганди
стов, но ‘посещают эти за
нятия единицы. Не хвата
ет специальной литерату
ры, наглядных пособий, ди
апозитивов, что тоже за
трудняет работу пропаган
диста.

А как же «реагируют» на 
отсутствие занятий комсо
мольские активы СУ-1, 
СУ-13, СУ-28, детского
комбината № 575? «Реаги
руют» примерно так: что 
толку, что в комсомоль
ской организации СУ-1 во
прос о состоянии комсо
мольской политучебы за
слушивается на заседани
ях бюро три раза, и один 
раз на заседании партий
ного бюро управления. Ни
каких изменений к лучше
му после этих заседаний 
не наблюдается. В детском 
комбинате № 575 молоде
жи около 80 процентов, а 
с начала учебного года по 
декабрь не было проведе
но ни одного занятия. Ак
тив комсомольской орга
низации СУ-13 по праву 
считается одним из самых 
сильных в комбинате, но 

риотическому воспитанию 
в СУ-27 (секретарь ком
сомольской организации 
В. Конорезов) и в СУ-29 
(секретарь комсомольской 
организации В. Гладков).

В заключение собрания 
перед молодыми комсо
мольцами выступила ве
теран войны Мария Ва
сильевна Узких. Она отме
тила актуальность вопро
сов военно-патриотическо
го воспитания, выразила 
уверенность, что комсо
мольцы комбината встре
тят 40-летие Победы весо
мыми трудовыми подар
ками.

Пресс-центр 
комитета ВЛКСМ ДСК.

Очень старательно трудит
ся на пусковом объекте это
го года — строительстве но
вого завода крупнопанель 
ного домостроения отряд-об 
щественного призыва. В эти 
дни бригада, которую воз
главляет Сергей Лутошкин, 
готовит к сдаче под монтаж 
технического оборудования 
один из пролетов главного 
корпуса.

На снимке (слева напра 
во): бойцы отряда Василий 
Саблин, комсорг бригады 
Сергей Дубровка и боец 
Зураб Калайчев.

Фото В. Калимасова.

вот вопросы организации 
учебы в системе комсо
мольской политсети здесь 
явно пущены на самотек.

На заседании комитета 
ВЛКСМ было проанализи
ровано состояние комсо
мольской политучебы в 
подразделениях комбина
та, намечены конкретные 
меры по улучшению этой 
работы. Дисциплинарные 
взыскания, конечно, тоже 
сыграют свою роль..., но 
все же главное, думается, 
необходимо изменить по
зицию каждой комсомоль
ской организации, повер
нуть ее к решению вопро
сов организации учебы, 
как говорится, лицом. Так
же и коммунисты подраз
делений комбината долж
ны усилить контроль, по
мочь комсомольцам в под
боре квалифицированных 
кадров пропагандистов. 
Ведь учебный год — в раз
гаре, и впереди еще нема
ло занятий.

Р. ГУМЕРОВ, 
монтажник СУ-20.

Комсомольский 
оперативный 
действует...

С той поры, как на пер
вое дежурство вышел 
комсомольский оператив
ный отряд нашего комби
ната, прошло много вре
мени. Немало добрых дел 
на счету добровольных 
помощников милиции.

В нашем управлении 
много молодежи, недавно 
закончившей службу в 
рядах Советской Армии. 
Многие из этих реият и 
составили костяк опера
тивного отряда. Перед 
отрядом, командиром ко
торого выбран монтажник 
Анатолий Агапов, задачи 
стоят не из легких. Глав
ная из них — работа с 
трудными , подростками. 
За каждым комсомольцем 
закреплен свой подшеф
ный, и, как правило, каж
дую неделю оперативники 
встречаются со своими по
допечными. Кроме этого 
комсомольцы оперативно
го отряда выходят в рей
ды но контролю за обще
ственным порядком, рабо
тают с неблагополучными 
семьями. Особенно актив
но участвуют в работе от
ряда А. Негодяев, М. Га
рифуллин, А. Д оршков.

Всякое случается во 
время рейдов. Иногда 
приходится наталкиваться 
на стену непонимания и 
равнодушия.

Однажды во время де
журства Андрей Негодяев 
был назначен помогать 
дружинникам. Поздно ве
чером в опорный пункт 
прибежала пожилая жен
щина и заявила, что 
пьяный хулиган учинил 
погром в квартире. Ребя
та быстро отправились по 
вызову. Прибыв на место 
происшествия, они увиде
ли, что пьяный хулиган 
уже успел забаррикадиро
ваться в комнате и выхо
дить оттуда явно не со 
бирался. Нельзя было 
оставлять в квартире де
бошира. Решили проник
нуть в комнату через бал
конную дверь. Позже Ан 
дрей рассказывал:

— Услышав звон раз
битого стекла, мы броси
лись к окну и увидели, 
что наш товарищ висит, 
ухватившись за раму, на 
высоте четвертого этажа, 
а пьяный хозяин пытается 
сбросить его ударом ноги. 
Раздумывать было неког
да, быстро выломали 
дверь и утихомирили 
хулигана. Нарушитель 
быль доставлен в опорный 
пункт.

Трудна, но по-своему 
интересна работа опера
тивника. Всех, кто желает 
включиться в нее, приг
лашаем к себе. Каждый 
четверг выходит в рейд 
комсомольский оператив
ный отряд домостроитель
ного комбината, каждый 
четверг несут ребята не
легкую, но такую нужную 
всем нам службу.

Н. ШАБАЛДИН, , 
I трубоукладчик СУ-20.

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ АТТЕСТАЦИЯ:—- - - - - - - -  .
ИТОГИ И ПРОБЛЕМЫ

Во всех подразделениях 
комбината завершается 
общественно политиче
ская аттестация. Общест
венно - политическая ат
тестация — одна из со
ставных частей Ленинско
го зачета.

По плану, составленному 
комитетом ВЛКСМ ДСК, се
годня аттестация должна 
быть завершена. Однако 
по тем или иным причинам 
в некоторых управлениях

ь
она еще проводится, а где 
и не начиналась. Полно
стью закончена обществен
но - политическая аттеста
ция в комсомольских ор
ганизациях СУ-7, СУ-13,
СУ-15, СУ-20, СУ-28, ЖКК, 
управлении ДСК. Только 
началась она в СУ-1 и СУ- 
29, совсем не проведена в 
УПТК и СУ-27.

Отчеты и информация 
об итогах общественно-по
литической аттестации дол

жны быть сданы в комитет 
комсомола до 20 .февраля. 
Ни одна комсомольская ор
ганизация к этому сроку 
отчеты не сдала.

Хотелось бы привести 
два примера. СУ-28. Ситу
ация здесь по сравнению 
с прошлым годом сущест
венно изменилась. Так, в 
управлении аттестация во
обще не проводилась. Но
вый секретарь комсомоль
ской организации Сергей' 
Куроптев отнесся к делу 
серьезно. Возглавил атте

стационную комиссию 
главный инженер СУ-28 
Н. Лаврентьев. Он вместе 
с членами комиссии вы
ехал в бригады, где тру
дятся молодые строители. 
Всего было проведено 7 
выездов, аттестацию про
шла вся молодежь управ
ления, все приняли личные 
комплексные планы на 
1985 год. Во время аттеста
ции комсомольцы и мо
лодежь высказали свои за
мечания в адрес комсо
мольского бюро и админи
страции управления. Все 

предложения взяты, как 
говорится, на карандаш, с 
ними познакомился и на
чальник управления.

Другой пример. СУ-27. 
В комсомольской органи
зации этого управления 
(секретарь В. Конорезов) 
общественно - политиче
ская аттестация не прово
дилась. О причинах такой 
неорганизованности ниче
го толкового не могли ска
зать и члены комсомоль
ского бюро управления. 
Хотя они сами, в первую 
очередь, должны были ор

ганизовать и провести ат
тестацию. И не только для 
отчета.

В целом же по комбина
ту в этом году обществен
но - политическая аттеста
ция прошла на более вы
соком уровне. Хотя поче
му-то, как всегда, не обо
шлось без раскачки, пере
носа «сроков, несвоевре
менной сдачи документов. 
Так что некоторым комсо
мольским организациям 
есть над чем серьезно за
думаться.

Р. ГРИШИН.
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* Молодежи — среднее образование

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ

* Военно-патриотическое воспитание

В 1984/85 учебном году в вечернюю школу № 27 было подано 55 заявлений от рабочих Свердловского домостроительного .комбината им. 60-летия Союза ССР. В льготных и сессионных классах систематически !зани- мается 45 человек.Успешно осваивают общеобразователь н ы е предметы учащиеся из СУ-15 А. Ванчугова, Т. Кладова, из СУ-7 — В. Казурова, Г. Толоч- ная, Н. Смыкова, из СУ-27 — С. Бычков, из СУ-13 — Л. Смирнова. Неплохо обстоят дела по обучению рабочих-строителей в СУ-15 и СУ-1. Большую помощь в привлечении строителей к учебе

* На поэтической
волне

Снежный 
лесА что такое неподвижность?А что такое снежный лес?В нем, как и в нас, дыханье жизни И тот же к миру интерес.Он держит снег в своих ладонях.И как ему не тяжело?Но знает лес: нет смысла спорить С тем, что природой суждено.А снег стряхнешь с одной из веток, Вся встрепенётся, оживет.Благодарит тебя за это,—Ее сестра того же ждет.Все ветви ждут: ну что стоишь ты?И спрашивают: что сробел?А ты любуешься их ношей, Но лишь одной помочь сумел.

А. РОМАНОВ, 
боец общественного 

призыва завода КПД.
На снимке: в Исто

рическом сквере.
Фото Г. Сибагатулина. 

оказывает начальник СУ-1 В. В. Марчук. О руководителях же УПТК и ЖКК такого не скажешь.Для успешного окончания учебного года в этом году руководству ДСК необходимо провести организационную работу, направленную на то, чтобы все учащиеся аккуратно, без опозданий вышли на третью, завершающую сессию, которая состоится с 15 по 29 апреля.В марте начнется работа по организации будущего набора в вечерние школы: отделы кадров стройуправлений составляют списки рабочих, не имеющих среднего образования в 

27 февраля во Дворце 
культуры им. Горького ко
митет комсомола ДСК орга
низовал конкурс «А ну-ка, 
парни!» В конкурсе участ
вовали представители комсо
мольско-молодежных коллек
тивов: бригада плотников 
А. Черных (СУ-1), бригада 
плотников М. Федосова 
(СУ-13), бригада трубоук
ладчиков А. Зинякова 
(СУ-20) и бригада
укладчиков В. Леонтьева 
(СУ-20).

Ребята соревновались в 
теоретических знаниях по 
своим специальностям, в 
силе, ловкости, смекалке и

трубо-

возрасте от 16 до 35 лет. Общественные организации вместе с учителями проводят активную агитацию.Педагогический коллектив нашей школы надеется, что совместными усилиями ' учителей и преподавателей, общественных организаций ДСК к учебе в вечерней школе будут привлечены те рабочие, которые не смогли сесть за парты в предыдущие годы.Хочется выразить пожелание о возобновлении работы комиссии содействия ДСК вечерней школе.
Г. БАТЕНЬКОВА, 

директор ВСОШ 
№ 27.

эрудиции. С первых этапов 
конкурса лидерство захва
тила бригада плотников 
М. Федосова, они наиболее 
правильно и полно ответили 
на все вопросы, проявив при 
этом немало находчивости и 
смекалки. В конечном счете 
команда именно этой брига
ды и заняла первое место.

Такой конкурс проводился 
впервые, но надо отметить, 
что организован он был на 
довольно высоком уровне.

На снимке: на одном из 
этапов конкурса.

Фото и текст 
пресс-центра комитета 

ВЛКСМ ДСК.

«...усилить военно-пат
риотическое воспитание 
молодежи, прививать ей 
чувство высокой ответст
венности за выполнение 
почетного долга по защи
те социалистического Оте
чества».

(Из постановле
ния ЦК КПСС «о 
дальнейшем улучше
нии партийного руко
водства КОМСОМОЛОМ'
и повышении его ро
ли в коммунистиче
ском воспитании мо
лодежи»),

В детском клубе «Ого
нек» ДСК прошла инте
ресная встреча ребят с 
воинами - интернациона
листами. Гостями клуба 
были молодые парни, сту
денты горного института 
Роман Шайнуров и Сама 
рад Мустафаев, которые 
демобилизовались из ря-' 
дов Советской Армии, 
пройдя действительную 
службу в ограниченном 
контингенте Советских 
войск в Демократической 
Республике Афганистан. 
Кстати, Самарад за образ
цовое выполнение интер
национального долга на
гражден медалью «За от- 
* Окно ГАИ

Если у вас
С 1 марта госавтоинспек

ция города приступает к 
очередному техническому 
осмотру автомобилей и мо
тоциклов индивидуальных 
владельцев. В прошлом го
ду владельцам индивиду
ального транспорта был 
указан конкретный месяц 
проведения осмотра в 
1985 г. Каждый владелец 
транспортного средства 
должен заблаговременно 
подготовить его и в указан
ный срок представить на 
осмотр районному госав- 
тоинспектору.

Если по каким-либо при
чинам сделать это своевре
менно невозможно, то вла
делец транспортного сред
ства, в указанный в техпас
порте месяц прохождения 
техосмотра, обязан пред
ставить в районное ГАИ 
квитанцию об уплате налога 
с владельцев транспортных 
средств и техпаспорт, в ко
тором ставится отметка 
«консервация». Наличие та
кой отметки не исключает 
возможность прохождения 
техосмотра в любое время 
в течение текущего года, 
когда транспортное сред
ство будет исправлено. В 
этом случае в ГАИ необхо
димо представить транс
портное средство и все не
обходимые документы,

Отчизны верным 
сыном будь!

вагу».
Здесь, в клубе, за 

«круглым столом», встре
тились те, кому было что 
рассказать о солдатской 
жизни, о гражданском 
долге, и те, кому еще 
предстоит исполнять свой 
долг перед Родиной.

Приведенные примеры 
из собственной службы 
гостей дали понять буду
щим воинам, что уже се
годня им надо готовить 
себя к армейской жизни: 
закаляться не только фи
зически, но и укреплять 
свой дух, воспитывать в 
себе чувство товарищест
ва, взаимовыручки.

А в день выборов под
ростки-хоккеисты клуба 
приняли участие в «празд
нике двора», посвящен
ном Дню Советской Ар
мии. Этот праздник на 
льду, ставший традицион
ным, собрал много бо
лельщиков. Соперниками

есть личным транспорт
включая ранее оплаченную 
квитанцию об уплате нало
га с владельцев транспорт
ных средств.

Поступив таким образом, 
владелец транспортного 
средства избежит неприят
ностей, связанных с упла
той штрафа за несвоевре
менное прохождение техос
мотра в размере 10 руб.

Помимо обычных прове
рок системы рулевого уп
равления, тормозов, систем 
освещения и сигнализации, 
в этом году особое внима
ние будет уделяться вы
полнению требований заво
дов-изготовителей. Некото
рые владельцы украшают 
машины, непредусмотрен
ными конструкцией деко
ративными деталями, уста
навливают двойные бампе
ры, звуковые сигналы, под
фарники и т. п. от других 
марок автомобилей, а это
го делать нельзя.

В этом году технический 
осмотр проводится у Д|К 
«Урал» по средам с 10 до 
13 часов; по четвергам с 
16 до 21; по субботам с 
8 до 15 часов.

Для прохождения техос
мотра необходимо предъ
явить следующие докумен
ты: техпаспорт или техталон 
на транспортное средство; 
удостоверение на право уп- 

* Спортивная жизнь

ЗАКОНЧИЛОСЬ пер
венство завода по 
зимнему футболу. В 
целом оно прошло на хо

рошем организационном 
уровне. Места распредели
лись следующим образом: 
первое — команда заво
доуправления, второе — 15 
цех, третье — команда 4 
цеха.

Хотелось бы отметить низ
кую организованность цехов 
№ 1 и 6.

Н. ЛЯМЦЕВ, 
гл. судья соревнований.

* * *

ВТРАДИЦИ О Н Н Ы X 
лыжных соревновани
ях комсомольцев го
рода участвовала и коман

да комсомольской органи
зации ДСК в составе 

на корте были ребята из 
клуба «Космодром».

Здесь, на гладком свер
кающем льду ребят жда
ли веселые эстафеты и 
игры, настоящие ледовые 
баталии, в которых встре
тились средние и старшие 
по возрасту хоккейные 
команды клубов «Ого
нек» и «Космодром». В 
этих «веселых стартах» 
и матче по хоккею ребята 
проявили ловкость, фи
зическую закалку, быст
роту реакции, скорость.

Среди средних по воз
расту ребят отличились 
Вадик Пащенков, Андрей 
Медведев, Костя Найды- 
шин, среди старших — 
Дима Алтунин. В конце 
праздника победителей 
ждали призы, памятные 
подарки.

Л. БАШКИРЦЕВА, 
педагог-организатор 

клуба «Огонек», 
наш общ. корр.

равнения транспортным 
средством; мед. справку о 
пригодности к управлению 
транспортным средством; 
паспорт владельца транс
портного средства; в слу
чае отсутствия владельца— 
доверенность на право уп
равления; квитанцию за уп
лату налога с владельцев 
транспортных средств; кви
танцию за прохождение 
техосмотра.

Товарищи строители-ав
томотолюбители! Обратите 
внимание, что удостовере
ние и мед. справка должны 
принадлежать лицу, прохо
дящему техосмотр; кви
танции должны быть обяза
тельно на имя владельца 
транспортного средства. В 
случае длительного отсутст
вия владельца поставить 
транспортное средство на 
«консервацию» может лю
бой член семьи или родст
венник.

Как и раньше, машина 
должна быть оборудована 
аптечкой, огнетушителем, 
знаком аварийной останов
ки и противоугонным уст
ройством.

Итак, готовьтесь к техос
мотру-85!

А. САРАФАНОВ, 
лейтенант милиции, 

госавтоинспектор 
Кировского РОВД.

ДСК------------------- -
Л. Кузьмина, В. Решетни
кова, Т. Золотаревой и 
Н. Галкиной.

Тон гонке задали наши 
спортсмены. Ориентиром 
для остальных участников 
на дистанции мужчин 5 км 
стало время секретаря ком
сомольской организации 
СУ-13 Леонида Кузьмина. 
Лишь 14 секунд уступил 
ему товарищ по команде 
Вячеслав Решетников. Они 
и лидировали в гонке для 
мужчин.

Неплохо выступили и 
женщины. На дистанции 
3 км секретарь комсомоль
ской организации СУ-15 
Наташа Галкина заняла 
второе место, а Татьяна 
Золотарева пришла чет
вертой.

Пресс-центр 
комитета ВЛКСМ ДСК.
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